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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/2530

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3315 例会（８号）　2023 年８月 31 日（木）晴れ

　連日猛暑が続いていま
す。エアコンもつけっぱな
しの状態です。そのせいか、
夏場のゴルフが急激に苦手

になっています。学生時代、所属していた部活
はエアコン禁止でした。理不尽なルールがあり
ました。抜き打ちで先輩が訪ねてくるんですよ。
エアコンはうまく使って体調管理していただき
たいと思います。
　慶応高校と会員増強というテーマでお話しし
たいと思います。高校時代、過去問を解いたら、
意外に正解が多いのにびっくりして調べてみた
ら、慶応大学ではなく慶応高校の入試問題を解
いていたことに気付き、がっかりしました。
　慶応高校が夏の甲子園で優勝しました。脱先
輩後輩、科学的トレーニング、ピンチの時に笑
う、長髪…。こんなことが話題になっています。
　700 人の男子校で、偏差値は 76 だそうです。
全国のランキングでも 10、11 位です。圧倒的な
進学校です。１学年 10 数人のスポーツ推薦がい
るようですが、入るためにはかなりの学力も必
要です。
　慶応高校で野球をしたいという子どもは多い
といいます。大学にほぼ進学できるのは大きな

会員増強委員長
株式会社マツザキガーデン
代表取締役
� 松　﨑　智　弘 氏

理由でしょう。
　弊社で運営しているマツザキガーデンジュニ
アは軟式野球のスポーツ少年団です。少し前ま
では子どものスポーツの選択肢は圧倒的に野球
だったでしょう。しかし、今、野球のチームは
激減しています。少子化のスピードよりも野球
人口は急速に減っているのです。こんな中でマ
ツザキガーデンジュニアは団員が増えているの
です。その理由を考えますと、思い当たるのは
練習日数が少ないということです。ほぼ毎日練
習している強豪に対し、週３日の練習になって
います。指導者は「子どもたちを怒らない」と
いう意識を徹底しています。褒めて伸ばすスタ
イルをとっています。よって、結果的に弱いん
です。負けるんです。しかし、今年は運にも恵
まれ、県大会で準優勝しました。
　ちょっとほかのチームとやっていることが違
うのかなと思います。「エンジョイ」がスローガ
ンです。今回、慶応高校が優勝したことにより、
部活も含め社会に大きな変革をもたらすことが
想定されます。
　ロータリークラブですが、70 周年という節目
を迎えました。これからの課題も見えてきたよ
うに感じます、それは会員の高齢化、減少です。
会員減少に対してどうすればいいのか。世界中
のロータリークラブが何らかの変化を求められ
ているのかなと思います。時代に沿った価値観
を見いだせれば、会員はおのずと増えていくの
だと思います。入会したくなるクラブとはなんな
のか。皆さんと考えていきたいと思っています。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥佐々木貢一さん（原町RC会長遠藤充洋様を歓
迎して。松﨑委員長卓話よろしくお願いします）
♥渡邊有さん（原町RC会長遠藤充洋様を歓迎し
て）♥川瀬直史さん（今月で51歳となりました。
まだまだ残暑が続きますのでお体に気を付けて下
さい）♥伊藤盛敏さん（原町RC遠藤会長を歓迎
して）♥黒須幸雄さん♥小野寺順正さん♥鈴木東
雄さん（松﨑さん、卓話楽しみにしております）
♥高萩阿都志さん♥清水和政さん♥松崎浩さん♥
飯野光世さん♥関口武司さん♥稲葉廣直さん♥泉
洋平さん（松﨑智弘委員長卓話宜しくお願いしま
す）♥松﨑智弘さん（本日の卓話よろしくお願い
します）♥阿部弘行さん（３週間ぶりの出席です）
♥郡二三子さん（原町RC遠藤会長さんようこそ
いらっしゃいました。松﨑委員長卓話ご苦労様で
す）� 以上17名

　来賓ロータリーを紹介いたしま
す。原町 RCの遠藤充洋会長にお越
し頂きました。
　先週はガバナーの公式訪問で出席
いただきありがとうございました。

松平健さんが人気です。YouTube で動画を配信
したのが人気の秘密です。「どんどん新しいこと
に挑戦していきたい」とおっしゃています。チャ
レンジすることの大切さを学びました。
　わたしは富士山登頂に挑戦したいと思っていま
す。来年は体力をつけて挑戦します。

　遠藤会長は「スポンサークラブのいわき平ロー
タリークラブにはご指導いただきありがとうござ
います。10 月に 60 周年記念式典を開催いたしま
す。今後もますますのご指導をお願い致します」
と挨拶されました。

・ �RI 日本事務局より財団NEWSが
届きました。

◆出席委員会（小林隆太委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

８月 31 日 50 名 32 名 ―

★本日の例会案内　９月７日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　アルプスアルパイン常務執行役員　遠藤浩一様
　　　お食事メニュー＝牛肉の旨煮
★次回の例会案内　９月14日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　福島県いわき地方振興局長　半澤浩司様
　　　お食事メニュー＝ハンバーグカレー

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理
想）・四つのテスト（稲葉廣直会員）〕

稲葉廣直会員

川瀬 直史さん
（８月29日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、山﨑慶一さん、
清水和政さん、阿部弘行さん、三瓶和秀さん、関
口武司さん、越智正典さん。� 以上８件
◆米山記念奨学会委員会（代理・野沢達也会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、山﨑慶一さん、
清水和政さん、阿部弘行さん、三瓶和秀さん、関
口武司さん。� 以上７件
◆社会奉仕委員会（稲葉廣直委員長）
　海岸林奉仕活動を10月８日に実施いたします。
昨年より南側で藤間沼の手前です。ご参加よろし
くお願い致します。


